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会長の時間 

☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君 

☆ 日高川町長 玉置俊久 様 
 
 
会長 尾﨑達哉 君 

 

 本日は当たり前と言ってはそうかも知れませんが、１００％の

出席を頂き、感激しております。 

 ここ数年は実質、無かったも知れませんね。 

さて先日ですが、今日ゲストとしてお見えの玉置町長と一緒に

２０１５年開催予定の和歌山国体開催における「大会愛称及

びスローガン」決定による、決起大会に参加した模様をお知ら

せ致します。 

 皆様にはパンフレットも頂いてきましたのでお持ち頂きたく思

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 当地方での開催種目です。 

  ＊御坊市  バレーボール、軟式野球 

  ＊日高町  ホッケー 

  ＊印南町  ゴルフ 

  ＊日高川町 カヌー、 

アーチェリー 

  尚、由良町、美浜町は 

開催地から外れています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  幹事 森本弘之 君 

○ロータリーレート 

  １$＝８６円。財団への寄付をよろしくお願いします。 

○地区大会 地区大会への出欠をとります。 

出欠表を回しますので記入して下さい。 

 

 

  

  
 「明日の日高を」 

日高川町長 玉置俊久 様 

ちょうど 1,365 日のご無沙汰でございまして・・・町長の玉置

です。 ４年前この場で、喋らせて頂いたということでございま

すが、今日は今の自分の立ち位置で、明日の日高をどのよう

にしたいか、どうあって欲しいかというのを話させて頂きたいな

あと思います。 

 それと先日の、平松大阪市長との話の中で毎日新聞が色々

と記事を書いてくれていましたので、それをちょっとお手元の

方にお配りしています。国土交通省の外郭団体である日本河

川協会の雑誌の中に、『日本一長い二級河川 日高川、「日

本一のまちづくり」への挑戦』ということでも載せて頂きました。 

 

 日高川町の場所、 

位置として大阪のワ 

ールドトレードセンタ 

いう有名なとこを例に 

挙げ、センターの上 

に登って、生駒山の 

テレビ塔見て下さい、 

その塔見たらその見 

えるところそこが日高 

川町ですわと、ずっとそこにあるビルが全部山の木やと思って

下さい。 

向こうの方にある木が町であり、田畑であると、そんな具合

のとこですわと言ったら、結構うけておりました。ちょうど端から

端まで２時間かかるのですよ、大きいでっしゃろうというふうな

形で話を始めさせてもらいました。 

本日のプログラム 

幹 事 報 告



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし9月8日 の修正出席率

15名 名 0 100.0%15名

こういうことで日高川町、実は役場が最大の企業です。 

職員には、とことん働いてもらって、とことん実力を発揮してもら

って、立派に卒業してもらおうと、都会とは全く違うのや、働くと

こがあるとこと、ないとこと、違いがあるのです。で、土木建設業

が最大の業種で、これが一緒になって協力してやっていかん

といかんのです。 

 65 歳以上が 30％、75 歳以上が 20％、毎年 100 人ずつ減っ

ている。そんな町です。 

そこで右肩上がりの話を、我々は地元にあったような話をし

たいのです。というふうなことで話をさせてもらいました。 

 この前までみかん百姓やっとった、その時は大きな風呂敷広

げて「みかんで儲けてベンツに乗ろう」と、結局ベンツもよう買

わないで軽トラでずっと走っとったというふうなことでございま

す。  

まあ、やっぱり自分の町、元気にならんといかんということで、

実は和歌山県で一番元気のある町と言われています。 

 道成寺がある町、それから笑い祭りがある町です。 

初詣、初笑いとかいうふうな形でやっていきたいなと思います。

４年前、あれだけのバスが並んで、びっくりして大渋滞起こして

大変だったのですけれども、お陰様で、道が広くなり、橋も出

来て、丹生神社に水洗便所も出来てと、地元の人はすごく喜

んでくれています。 

 当初、いらんことやってと、袋たたきに遭うような形で、ずっと

丹生神社の祭りもよう行かなかったのですけれども、そういう風

な形で、非常によかったかなと。そして、全国の笑いサミットを

やろうかとか、こんな事も計画しておりまして、なかなかまだや

れてないですけどね。（この後、日本備長炭のこと、ほろほろ鳥

のことを話してくれました。） 

 『楽しいヤッホー』ということで、これも「鶴瓶の家族に乾杯」始

め、今でもどんどん出てきてます。「ベストハウス１２３」で日本

一になりました。私共としましても、日本一と、約８００万かけて

看板作ります。外からも、国道を通っていても見えるように、足

の不自由な方にも行って頂けるようになるように、大々的にや

る。それを聞きつけたある太陽光発電の会社が、そこへソーラ

ーパネルを寄付しましょうと、そこで、「ヤッホー」を宣伝して下

さいと、またこの秋、大いに沸くだろうと、この夏も大変な人で

すが… 

 又白浜空港をパンダ空港にする案、ＪＲにはきのくに線で『子

守号』（コアラ号）を、『熊猫号』（パンダ号）を走らす案などを提

案しました。 私が町長になって初めての議会で「日本一とは

何やねん？」と問われました。 

具体的な日本一もありますが、さすが日本一の町って言っ

ているだけのことはあるなと随所から言われるようになることが

日本一だと、そしてそういう町づくりをしたいと思っています。 

 国の補助ばかりに頼っていてはいつかは潰れてしまう。 

自分たちの力で、みんなで協力して、失敗を恐れないで、自

分たちに出来ることを考えようと『まちみらい課』を創ってそこで

いろいろと考えていますが、なかなか慣れていないのでうまく

いっているかと言えばそうではなくて、みんな「よっしゃー」とい

う意気込みだけでやっています。 

例として、鳥獣害被害のことを言いますと、友愛と被害そし

て金儲けを結びつけてみては面白いのではないか。と言う事

で環境警備隊というのも創ってみました。 

これは、雇用対策の助成金を１００％使って、猟友会の人た

ちにお願いして、昼間パトロールをしてもらっています。主に猿

を対策としております。ただ、こんなことをやっていて来た時に

はどうせ猿はおらんやろということですけれども、ただこの人達

が来たら怖い、猿も賢いのでそういうふうなことがあってこれを

しょっちゅうする事によって猿の進出がかなり少なくなりました。 

 定期的に同じ人が回っているので、本当に被害が何処で起

こっているかという実態が把握出来てきました。 

 もう一つ、これを猪とか鹿の肉、かっこよく『ジビエ』という形で

売り出せということで、実は『ジビエ工房紀州』というのを作りま

した。要するに、解体所です。実はこれ２箇所作ったのがみそ

です。ほとんどが国の助成、県はほんの 15％ぐらいしかくれま

せんでした。あと 15％を町が出したということで、かなり思い切

ってやりました。でも、獣肉（猪、鹿）が今、売れないのです…。 

  *** 編集後記 *** 

今回は欠席者が無かったのでこの後のことはみなさん、ご

自分で思い出して下さい。玉置町長ありがとうございました。住

民から言われたらする行政から、住民に言われてもできない？

しない？行政になっているような気がします。玉置町長のもと

では住民のことを思い行政が先頭にたっていってくれることが

期待できそうです、楽しみにしています。 

 

  
【イーストゴルフ同好会】 小池佳史 君 

明日、紀南カントリークラブでコンペを開催します。当クラ

ブがホストクラブです。 ８時集合でよろしくお願いします。 

 

  SAA  白井 勇 君 

◇御坊南 RC 浅田洋治 君 9 月 20 日の RC ゴルフコンペで

優勝しました。 

◇栗林久一 君 ようやく秋が終わりました。思ったより豊年で

良かったです。 

◇栗本 浩 君 玉置俊久町長をお迎えして。御講話をよろしく

お願いします。 

◇小池佳史 君 玉置町長本日卓話をよろしくお願いします。 

◇小林隆弘 君 日高川町長玉置様をお迎えして。 

◇白井 勇 君 玉置町長、本日よろしくお願いします。 

◇龍田安廣 君 玉置町長、よろしくお願いします。 

◇玉置幸史 君 日高川町々長玉置様をお迎えして。 

◇細川幸三 君 玉置町長本日の卓話よろしくお願いします。 

 

 

  出席委員会  尾崎達哉 君 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★10/6 例会は 休会です。 

★10/13 例会は 

「薬物の身体に及ぼす 

害と乱用防止」 

御坊保健所 玉置敦子 様 

外来卓話です。 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

委員会報告


